
東
村
山
駅
周
辺
高
架
化
事
業
が
着
々

と
進
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

鉄
道
を
高
架
化
す
る
こ
と
に
よ
っ

て
、
踏
切
が
な
く
な
り
子
ど
も
や
高

齢
者
な
ど
の
安
全
が
確
保
さ
れ
る
こ

と
は
も
ち
ろ
ん
、
東
村
山
駅
の
東
西

交
通
が
円
滑
に
な
り
、

ま
ち
の
利
便
性
も
大
き

く
向
上
す
る
と
考
え
ま

す
。し

か
し
、
東
村
山
駅

周
辺
の
5
つ
の
踏
切
が

な
く
な
る
一
方
で
、
残

さ
れ
る
踏
切
が
あ
る
こ
と
も
ご
存
知

で
し
ょ
う
か
。

ひ
と
つ
は
久
米
川
町
4
丁
目
と
諏

訪
町
1
丁
目
の
境
に
あ
る
東
村
山
第

3
号
踏
切(

久
米
川
辻
を
諏
訪
町
方
面

に
西
に
向
か
う)

。
も
う
ひ
と
つ
は
、

諏
訪
町
2
丁
目
と
野
口
町
4
丁
目
の

境
に
あ
る(

園)

東
村
山
第
5
号
踏
切

(

新
山
手
病
院
前
の
道
を
南
に
向
か
う)

で
す
。

ど
ち
ら
の
踏
切
も
道

路
幅
が
狭
く
、
周
辺
に

は
お
年
寄
り
が
た
く
さ

ん
住
ん
で
お
り
、
通
学

路
に
も
な
っ
て
い
ま
す
。

車
の
交
通
量
が
少
な

く
て
も
、
学
校
に
通
う
子
ど
も
た
ち

や
、
病
院
に
行
く
お
年
寄
り
が
多
く

利
用
し
て
お
り
、
危
険
性
は
変
わ
り

ま
せ
ん
。

事
故
が
起
き
て
か
ら
で
は
手
遅
れ

で
す
。
子
ど
も
た
ち
や
お
年
寄
り
の

安
全
確
保
を
考
え
る
と
、
可
能
な
限

り
踏
切
は
な
く
し
て
い
く
こ
と
が
必

要
だ
と
考
え
て
い
ま
す
。

市
民
の
皆
さ
ん
が
安
心
し
て
子
育

て
が
で
き
、
安
心
し
て
老
後
を
過
ご

せ
る
よ
う
に
す
る
た
め
に
、
ど
う
す

れ
ば
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
街
に
な
る

の
か
市
民
の
皆
さ
ん
と
一
緒
に
考
え
、

市
や
東
京
都
・
国
に
働
き
か
け
を
し

て
い
き
ま
す
。

渡辺みのるです

こんにちは

JCP
日本共産党

2018年3月号

活動地域 ： 恩多町・久米川町・全生園・野口町・多摩湖町・諏訪町

東村山市議会議員

■東村山市議団法律相談

場所：東村山市役所 日本共産党控室

日時：毎月第1水曜日(月により変更有)

※要予約のため、渡辺までご連絡ください。

渡辺みのる携帯：070-2177-7629

■日本共産党を知る会

場所：けやきホール(清瀬市元町1-6-6)

日時：2018年4月28日(土) 19:00～

予約は必要ありませんので、お気軽にお越

しください。

■福島被災地ツアー2018

目的地：双葉町・楢葉町・浪江町など

日時：2018年5月12日(土)～13日(日)

東日本大震災と原発事故から7年。フクシ

マの今をご一緒に見に行きましょう。

駅周辺高架化 残される踏切どうする

～今後の予定～

No.17 こんにちは 渡辺みのる です 2018年3月号

優
先
す
べ
き
は

交
通
の
安
全
性

(上)久米川辻から諏訪町

に向かう東村山第3号踏切

(右)野口町から新山手病

院に向かう(園)東村山第5

号踏切



昨
年
11
月
29
日
に
行
わ
れ
た
第

114
回
タ
ウ
ン
ミ
ー
テ
ィ
ン
グ(

開

催
場
所:

子
育
て
総
合
支
援
セ
ン

タ
ー
「
こ
ろ
こ
ろ
の
森
」)

で
の
、

市
民
か
ら
の
「
ほ
か
の
市
の
児
童

ク
ラ
ブ
で
は
延
長
保
育
を
行
っ
て

い
る
。
東
村
山
は
26
市
の
中
で
一

番
提
供
時
間
が
短
い
。
延
長
保
育

の
見
通
し
は
ど
う
な
っ
て
い
る
の

か
」
と
い
う
質
問
に
た
い
し
、
市

長
は
「
こ
れ
か
ら
児
童
ク
ラ
ブ
に

つ
い
て
は
、
順
次
民
営
化
す
る
こ

と
で
保
育
時
間
を
延
長
す
る
と
い

う
こ
と
で
動
い
て
い
る
」
と
回
答

し
ま
し
た
。

こ
れ
ま
で
、
市
議
会
の
中
で
も

私
を
含
め
多
く
の
議
員
が
保
護
者

か
ら
要
望
の
強
い
「
児
童
ク
ラ
ブ

の
延
長
保
育
」
に
つ
い
て
質
問
し

て
き
ま
し
た
。
そ
の
都
度
市
は

「
第
2
野
火
止
児
童
ク
ラ
ブ
を
民

営
化
し
事
業
者
が
延
長
保
育
を
独

自
事
業
で
行
う
。
ほ
か
の
公
立
の

児
童
ク
ラ
ブ
で
の
延
長
保
育
は
難

し
い
。
」
と
答
弁
し
て
き
ま
し
た
。

昨
年
12
月
議
会
で
、
私
が
延
長

保
育
に
つ
い
て
質
問
し
た
際
に
も

「
職
員
の
勤
務
体
制
や
保
育
員
確

保
な
ど
の
課
題
が
あ
り
、
実
現
で

き
て
い
な
い
」
と
答
弁
し
て
い
ま

す
。民

営
化
に
つ
い
て
も
議
会
で
は
、

「
児
童
ク
ラ
ブ
の
民
営
化
は
、
第

2
野
火
止
児
童
ク
ラ
ブ
以
外
は
現

在
検
討
し
て
い
な
い
」
と
答
え
て

い
る
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
タ
ウ
ン

ミ
ー
テ
ィ
ン
グ
で
は
「
延
長
保
育

を
す
る
た
め
に
民
営
化
し
て
い
く
」

と
答
え
る
。
こ
の
よ
う
な
態
度
は

議
会
を
軽
視
し
て
い
る
と
い
っ
て

い
い
と
思
い
ま
す
。

し
か
も
、
保
護
者
の
強
い
要
望

で
あ
る
延
長
保
育
を
〝
エ
サ
〟
に

し
て
、
児
童
ク
ラ
ブ
を
順
次
民
営

化
す
る
な
ど
、
市
の
責
任
放
棄
そ

の
も
の
で
す
。

市
民
に
も
、
そ
の
代
表
で
あ
る

議
会
に
も
一
度
も
説
明
し
て
い
な

い
こ
と
を
、
あ
た
か
も
決
ま
っ
た

方
針
の
よ
う
に
説
明
す
る
市
長
の

態
度
は
許
せ
ま
せ
ん
。

今
や
る
べ
き
は
民
営
化
で
は
な

く
、
児
童
ク
ラ
ブ
の
待
機
児
童
を

な
く
す
た
め
に
児
童
ク
ラ
ブ
を
増

や
す
こ
と
と
、
保
護
者
の
声
に
こ

た
え
て
延
長
保
育
を
市
の
責
任
で

実
現
す
る
こ
と
で
す
。

先日、保育園の利用内定通知が届いた。

3女が内定した保育園は第1保育園。次女

は第6だ。姉妹別々の保育園になった。

“利用不可”の通知が来てしまった方から

は、「入れるだけいいじゃないか」と聞こえ

てきそうだが、そもそもどちらも保育園が足

りていないから起こること。

第一の前を通った時に次女に「これが“3

女”の行く保育園だよ」と教えると、「私も

ここに行くの？」。

次女からしたら、自分はお姉ちゃんと同じ

保育園だったから、3女と同じ保育園に行く

のは当たり前なのだろう。

子どもにこんな思いをさせることのないよ

う、保育園を増やし、行きたい保育園に行け

るようにしたいものだ。

No.17 こんにちは 渡辺みのる です 2018年3月号

エ？児童クラブは順次民営化？

議
会
で
は
明
言
せ
ず

市
民
の
質
問
に
回
答

SNSやってます！

SNS上でのメッセージなどでもご意

見をお寄せください。

「渡辺みのる」で検索！

渡辺みのる子育て日誌②

発行：東村山市議会議員 渡辺みのる

東村山市恩多町4‐29‐7 070‐2177‐7629




